

Autónoma de Aguascalientes reconoce labor de su personal administrativo por años de servicio



BOLETÍN 155

• Maricruz Pérez García, adscrita al departamento de Capacitación de la institución recibió recientemente un reconocimiento por su esfuerzo y compromiso a lo largo de 30 años de labor administrativa. • Un total de 72 trabajadores administrativos de confianza fueron reconocidos durante esta semana por su trayectoria en la universidad.

A lo largo de la historia de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el personal administrativo ha sido pilar fundamental para fortalecerla y mantenerla a la altura de las complejidades y los retos históricos que se han presentado.

Un ejemplo de lo anterior es Maricruz Pérez García, quien desde hace 30 años ha contribuido al buen funcionamiento de la UAA desde la Dirección de Planeación y Desarrollo, y ahora, desempeñándose

en el área de Capacitación del Departamento de Recursos Humanos. Destacó que, sin duda, su trayectoria laboral ha sido una oportunidad de crecimiento constante tanto en el ámbito personal como profesional, por lo que celebra de manera orgullosa la labor que ha ejercido en la institución.

Recordó sus inicios cuando en el año de 1991, llegó por primera vez al Departamento de Evaluación y Proyectos Institucionales en donde estuvo 14 años y cuyas funciones giraban en torno a la realización de estudios especiales y la preparación del Plan de Desarrollo Institucional de aquel entonces. “Sé que estoy aportando mi granito de arena y me siento muy satisfecha por ello, desde que llegué a la UAA el 12 de febrero de 1991, y hasta hoy, estoy convencida de que todos sumamos a la institución, somos un gran equipo, una parte importante para que el engranaje de la universidad funcione y sea la máxima casa de estudios del estado, para que siga egresando a cientos de profesionistas bien preparados”, comentó.

Añadió que su estancia en la Autónoma de Aguascalientes ha representado también un reto diario, pues mientras cursaba su carrera en Administración de Empresas, debía seguir trabajando; una vez egresada se dijo convencida de que en la UAA podía ejercer con gran satisfacción su profesión. Años más tarde, se presentó la oportunidad de sumarse al departamento de Recursos Humanos en donde confirmó lo anterior. “Fue algo muy bueno, me gustó muchísimo el cambio. Tengo contacto con todos los administrativos, me gusta ayudarlos y buscar cursos de capacitación que sé que abonarán a su trabajo que hacen en la universidad, eso es lo que me hace muy feliz”, compartió.

Finalmente, se dijo agradecida con la UAA por apoyar a toda la comunidad que la integra desde estudiantes, docentes y administrativos en el reciente tiempo de la contingencia sanitaria, un hecho histórico que también ha visto como una oportunidad para adquirir nuevos conocimientos y herramientas para su profesión y desempeño laboral.

Cabe destacar que durante esta semana, la Autónoma de Aguascalientes realizó la entrega de reconocimientos a un total de 72 trabajadores que este 2021 cumplieron 10, 15, 20, 25, 30 y 35 años de trayectoria en la institución.